

Fecha: 22-06-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía Tipo: Noticia general

Título: Intensifican búsqueda de excursionista desaparecido

Pág. : 7 Cm2: 325,0 VPE: \$ 505.110

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

Intensifican búsqueda de excursionista desaparecido

CONDICIONES CLIMÁTICAS ADVERSAS. Ayer fueron cerrados los senderos a los visitantes para poder concentrar la búsqueda en la zona.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

esde temprano partieron ayer las labores de búsqueda del excursionista extraviado en los faldeos del volcán Villarrica.

Así también, se decidió durante la jornada de ayer cerrar las puertas del Parque Nacional Villarrica, es decir, sus senderos no estuvieron habilitados para los visitantes y los guardaparques concentraron todos sus esfuerzos en la búsqueda de Claudio Moreno Burgos, de 46 años de edad, a quien se le perdió el rastro cerca de las 6 de la tarde del miércoles (19), luego de separarse de sus compañeros cuando regresaba al punto de encuentro, al avanzar por una ruta distinta y perderse, finalmente y de acuerdo a la última comunicación establecida, al interior de un bosque de quilas.

APOYO

Los rastreos se realizan en un trabajo que reúne esfuerzos de la una patrulla de guardaparques especializada de la Corporación Nacional Forestal, personal de Ejército, de Bomberos, Carabineros y la Municipalidad de Pucón.

Claudio Moreno iba en busca del camino, pero se pierde y llega a un bosque de quilas desde donde se da cuenta que está extraviado, momento en que le quedaba poca carga de batería en el teléfono. A partir



SE REALIZAN TODOS LOS ESFUERZOS PARA DAR CON EL EXCURSIONISTA DESAPARECIDO.

años tiene Claudio Moreno, el excursionista que se encuentra desaparecido desde el miércoles en los faldeos del volcán Villarrica.

de allí (comentan sus compañeros) se da aviso a las autoridades, aproximadamente a las 18 horas de ese mismo día.

Con estos antecedentes y la georreferenciación telefónica, las patrullas establecieron un plan de búsqueda, pero hasta ahora no han podido dar con su paradero.



LAS PATRULLAS ESTABLECIERON UN PLAN DE BÚSQUEDA EN LA ZONA.